

Participará como coadyuvante con varios municipios

Ayudará el IEQ en elecciones delegacionales

La institución electoral anunció que firmará convenios de colaboración con los Ayuntamientos de San Juan del Río y Tequisquiapan

Querétaro

Estrella Álvarez

El Instituto Electoral de Querétaro participará como coadyuvante con varios municipios para la elección de los Delegados y Subdelegados en materia de logística y asesoría técnica.

Ante esta situación anunció que firmará convenios de colaboración con los Ayuntamientos de San Juan del Río y Tequisquiapan, para apoyar de

manera técnica y logística en un proceso de selección directa.

Los convenios serán firmados el próximo lunes en las sedes de dichos ayuntamientos, en dos eventos diferentes para lo cual acudirá el presidente del Consejo General del IEQ Carlos Dorantes Trejo.

Se espera que acudan al evento los Presidentes Municipales de San Juan del Río, Jorge Rivadeneyra Díaz y de Tequisquiapan, Noé Zarraga Trejo, por parte del Instituto Electoral de Que-

rérito, el Director General, José Vidal Uribe Concha, el Presidente del Consejo General, Juan Carlos Salvador Dorantes Trejo y Consejeros Electorales.

El Director General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) José Vidal Uribe Concha refirió que "la Dirección General del IEQ está facultada para suscribir los convenios necesarios que así resulten a interés de los Ayuntamientos para poder participar como coadyuvante en la organización de los procesos de elección de sus autoridades auxiliares, delegados y subdelegados".

Al momento, el IEQ solo ha firmado un Convenio en Materia del proceso de elección de los 70 subdelegados para el municipio de Querétaro.

Realizará PVEM en SJR ajustes económicos

La regidora de este partido, Victorina Ocaña, dijo que por lo pronto aportará una parte de su salario para pagar algunos gastos, ante la pérdida de las prerrogativas de la institución

San Juan del Río

AW Yanelly Faustino

Después de que el Partido Verde Ecologista de México perdiera su registro ante el IEQ, y por lo tanto la aportación económica que recibían mensualmente, Victorina Ocaña Torres, regidora de dicho partido en San Juan del Río, asegura que tendrán que realizar ajustes al interior del Partido Verde para poder solventar gastos.

La cantidad que mes con mes recibía el partido en San Juan del Río era de 69 mil pesos, y aunque por el momento se encuentran realizando un proceso de apelación para seguir contando con este recurso, tendrán que esperar a que se resuelva el caso.

Señaló que los regidores del partido hacen aportaciones del 15 por ciento de sus sueldos: "Esperamos con eso seguir pagando las rentas de algunas oficinas, secretarías, los gastos primordiales, y a parte con la aportación que hace el IFE a nivel nacional".

Aunque desconoce la cantidad exacta que el partido gasta mensualmente, señaló que esa cantidad debe ser mayor a los 69 mil pesos que recibían por parte del IEQ y podría superar los 100 mil pesos.

La regidora señaló que la pérdida de este recurso los obligará a realizar algunos cambios: "Vamos a tener que cambiar oficinas, que sean más pequeñas, algunas a lo mejor se tengan que cerrar sobre todo en tiempos que no son de campaña, se va a hacer menos volanteo".

El Alcalde asegura que pueden ser más de 15 millones de pesos

Crecerá bancarrota en San Juan del Río

Jorge Rivadeneyra Díaz dijo que de acuerdo a las evaluaciones que han hecho hasta el momento, la cifra que antes dio a conocer podría dispararse aún más

San Juan del Río

Yanelly Faustino

Asegura Jorge Rivadeneyra Díaz, presidente municipal de San Juan del Río, que el déficit de 15 millones de pesos que se dio a conocer en días pasados pudiera ser más grande, de acuerdo al resultado de las evaluaciones que hasta el momento han realizado.

"Tenemos noticias de que es más grande, a mí no me gustaría dar un número pero sí estamos pensando que debe ser bastante más arriba de los 15 millones de pesos".



Tenemos noticias de que es más grande, a mí no me gustaría dar un número pero sí estamos pensando que debe ser bastante más arriba de los 15 millones de pesos".

Jorge Rivadeneyra Díaz
Alcalde de San Juan del Río

Sobre la dificultad que se ha presentado para cubrir el sueldo de los trabajadores del ayuntamiento, señaló que los pagos ya se hicieron en tiempo y forma.

A partir del viernes pasado algunos empleados recibieron su pago aunque algunos sueldos se estarán cubriendo en el transcurso de esta semana.

Rivadeneyra Díaz señaló que en días próximos se estarán integrando a la administración algunas personas, aunque desconoce el número exacto.

"Por supuesto que sabemos quiénes queremos que se incorporen, pero también tenemos que ver quiénes nos alcanza para que se incorporen".

Agregó que estarán atendiendo los asuntos financieros del municipio para que la próxima catorcena no haya problemas de pago.

"A lo mejor ya le empezamos a pagar a algunas gentes inclusive aún antes de la siguiente catorcena, vamos a tratar de buscar un procedimiento administrativo que nos permita pagarles".

En la Mesa Directiva de la LV Legislatura local Desconocen información de caso Jonathan Juárez

L Estrella Álvarez a Mesa Directiva no ha notificado a la Sección Instructora de la Cámara de Diputados local, sobre la solicitud de revisión del dictamen de negativa de juicio político en contra del ex regidor panista Jonathan Juárez, por haber presentado presuntamente facturas apócrifas por casi 60 mil pesos para comprobar gastos en el municipio de Querétaro.

El Presidente de la Comisión Instructora, Jaime Escobedo Rodríguez, dijo que el presidente de la Mesa Directiva, José Luis Sáinz, debió haber

El Presidente de la Comisión Instructora, dijo que el titular de la Mesa Directiva, José Luis Sáinz, debió haber notificado de la solicitud de revisión del caso

notificado de la solicitud del Ayuntamiento capitalino.

"No nos ha entregado información, como diputado estaremos esperando y estaremos pendiente de que no sea negligente el hecho que no se nos notifique".

Añadió el también coordinador de la bancada priista que "en este caso no hemos recibido la información co-

rrespondiente" por parte de la Mesa Directiva.

"Estaremos esperando a ver cuándo nos presentan esta información y conocer el trámite que se ha estado dando; es un trámite de recurso de revisión".

Añadió que desarrollarán el análisis cronológico una vez que sea entregada la solicitud a la Sección Instructora.

Demandarán penalmente a Carlos Montes

El presidente municipal de Ezequiel Montes, dijo que el Cabildo dio instrucciones para que la Contraloría inicie procesos administrativos contra el ex Alcalde

L Estrella Álvarez El presidente municipal de Ezequiel Montes, Martín Vega Vega, anunció que se encuentran elaborando a través de la Contraloría Interna, un expediente para proceder legalmente en contra de la anterior administración, tras las observaciones que realizó la Legislatura derivadas de las cuentas públicas que fueron dictaminadas y donde detectaron varias irregularidades.

W El Cabildo ya ordenó a la Contraloría que inicie todos los procedimientos administrativos, estamos en la espera de la contestación del pliego, porque hay muchísimos reintegros".
Martín Vega Vega
Presidente Municipal de Ezequiel Montes

Mencionó que el expediente que se encuentra al interior de la Contraloría para establecer las sanciones que ordenó la Legislatura de Estado por irregularidades, que fueron detectadas en las Cuentas Públicas como la contratación de proveedores que son parientes del ex alcalde, y adeudados por más de 2 millones de pesos de impuestos a la Secretaría de Hacienda.

"El Cabildo ya ordenó a la Contraloría que inicie todos los procedimientos administrativos, estamos en la espera de la contestación del pliego, porque hay muchísimos reintegros".

Agregó que se presentarán las pruebas al Cabildo municipal "y se entregará un reporte al Ayuntamiento para que valore las acciones que seguirán en contra de ex funcionarios y que será en aproximadamente en 15 días".